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Sehr geehrter Damen und Herren der Bezirksversammlung in Wandsbek,
mit Bestürzen haben wir gelesen, dass die zahlreichen gesunden Eichen entlang der Allee der Karlshöhe direkt
beim Umweltzentrum gefällt werden sollen. Angeblich um den vorhandenen Fahrradweg auf die Straße zu
verlegen. Dieser Fahrradweg wurde allerdings vor gar nicht langer Zeit erst neu gebaut und rot gepflastert und
liegt geschützt zwischen den Bäumen und den Häusern, was auch viel sicherer ist, als die vielen Schulkinder
auf der Straße fahren zu lassen. Wenn der Radweg einfach regelmäßig von herüberwachsendem Gras gereinigt
werden würde, wäre hier genug Platz für alle. Warum müssen hier weitere Millionen in eine Strecke investiert
werden, anstatt dort, wo keine Radwege sind? Was passiert mit den ganzen Vögeln, Insekten und Kleintieren,
deren Lebensraum an das Umweltzentrum grenzt? Ich habe eine grüne Regierung gewählt, damit derartige
Bäume erhalten bleiben- nicht reihenweise gefällt werden!! Im eigenen Garten darf man keinen einzigen Ast
ohne Genehmigung beschneiden, geschweige denn einen Baum fällen und hier sollen ganze Baumreihen
verschwinden??? Das kann nicht in Sinne unserer ökologischen Umweltpolitik sein!
Bitte begründen Sue Ihr Vorhaben , da wir uns sonst genötigt fühlen eine Petition zu  starten. Mit freundlichen
Grüßen 
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